



GENUINES INVESTMENT

Pressemitteilung

LOYS AG stellt Weichen auf Wachstum und beruft Ufuk Boydak zum Vorstandsvorsitzenden

Oldenburg, 14.09.2017 – Herr Ufuk Boydak (31) übernimmt seit 1. September die Gesamtleitung der Oldenburger Investmentboutique LOYS AG. In dieser Position hat er den Vorsitz des Vorstands und die Leitung des Fondsmanagement der LOYS AG übernommen. Mit dieser internen Nachfolgelösung bereitet sich die LOYS AG auf die nächsten Wachstumsschritte vor, die vor allem eine Konzentration von Fondsmanagement, Vertrieb sowie der Steuerungs-aktivitäten auf den Finanzplatz Frankfurt vorsehen. Ufuk Boydak folgt auf Dr. Christoph Bruns, der LOYS zu einem hoch angesehenen Aktienfondshaus geformt hat und sich zukünftig von Chicago (USA) aus um das Fondsmanagement und die Unternehmensanalyse kümmern wird. Bereits seit 2014 leitet Ufuk Boydak das Fondsmanagement von LOYS in Frankfurt.

Boydak arbeitet seit dem Jahr 2009 für das Unternehmen – seit 2012 als Fondsmanager, seit 2014 als Niederlassungsleiter in Frankfurt und seit 2015 bereits ist er Vorstandsmitglied und Teilhaber der LOYS AG. Heute verantwortet Boydak mehr als die Hälfte des Fondsvolumens von LOYS.

Dr. Christoph Bruns zu den personellen Veränderungen: „Die langfristige strategische Positionierung unserer Gesellschaft zählte stets zu meinen Prioritäten. Ich bin glücklich, dass es gelungen ist, mit Ufuk Boydak den richtigen Mann zur rechten Zeit an die Spitze der LOYS AG zu setzen, um Nachfolgeproblemen frühzeitig aus dem Weg zu gehen. Mit dem weiteren Ausbau unseres Standorts in Frankfurt steigt die notwendige Managementverantwortung vor Ort. Als folgerichtigen Schritt haben wir Ufuk Boydak die erforderliche Führungsrolle in unserem Vorstandskreis angeboten und übertragen.“

„Die LOYS AG steuert heute fünf eigene Fonds, und das Volumen wächst weiter“, sagt Ufuk Boydak. „Neben den deutschen Standorten Oldenburg und Frankfurt sind wir mit einer eigenen KVG in Luxemburg und einem Vertriebsbüro in der Schweiz vertreten. Da ist tägliches und zeitnahe Management gefragt. Diese Aufgaben werden jetzt von Frankfurt aus gesteuert. Aber ich werde mich selbstverständlich mit Dr. Christoph Bruns wie bisher intensiv austauschen und weiterhin von seiner großen Erfahrung profitieren. Das haben wir bisher so gehalten und werden es auch weiterhin in vollstem Vertrauen tun.“

Über die LOYS AG

Die inhabergeführte LOYS AG ist ein Spezialist für wertorientiertes aktives Aktienfondsmanagement mit Standorten in Oldenburg, Frankfurt, Chicago, Luxemburg und Zürich. Mit Hilfe proprietärer fundamentaler Bewertungsmodelle analysiert das Fondsmanagement weltweit Unternehmen und deren Aktien. Gegründet 1995 betreut die LOYS AG heute ein Anlagevolumen von rund 1,4 Milliarden Euro. Dem vierköpfigen Vorstand steht heute Ufuk Boydak vor, der insbesondere das von Frankfurt und Chicago aus operierende Fondsmanagement verantwortlich führt. Die LOYS AG weist eine langjährige und



GENUINES INVESTMENT

Pressemitteilung

überzeugende Leistungsbilanz auf dem Gebiet internationaler Aktienfonds auf und ist mit hohen Eigeninvestments in den LOYS-Fonds investiert. Daneben steht die inhabergeführte Unternehmensstruktur der LOYS AG für ein Höchstmaß an Unabhängigkeit und Flexibilität.

Weitere Informationen sind auf der Homepage des Unternehmens erhältlich unter www.loys.de.

Kontakt:

Presse

public imaging

Finanz-PR & Vertriebs GmbH

Léa Briand / Claudia Hohenhausen

+49 (40) 40 19 99 – 24 / 38

lea.briand@publicimaging.de

claudia.hohenhausen@publicimaging.de